



Moment convivial intergénérationnel vendredi 30 juin !

publié le 03/07/2023

Descriptif :

Rencontre entre les élèves des classes chantantes du collège et les résidents de l'EPADH de Vouneuil sur Vienne.

Les élèves des 6^e chantantes ont offert un beau moment musical aux résidents de l'EPADH de Vouneuil sur Vienne, dirigés par Mme Weeger et accompagnés par Mme Ancizar. Puis, avant de se quitter, les résidents ont partagé un goûter avec nos jeunes, pendant lequel petits et grands ont pu faire connaissance.

Un moment sous le signe de la joie et de l'émotion !



